

Trabajo y Vida en Latinoamérica

La búsqueda constante del equilibrio

JUAN JOSE DIAZ MIRON SALCEDO :

El maestro Juan José Díaz Mirón Salcedo actualmente se desarrolla como vicepresidente laboral de la Compañía Mexicana de Seguros (CONCAMIN), y en esa calidad ha representado a México en 5 ocasiones ante la OIT en Ginebra, Suiza para negociar legislación internacional en materia de trabajo. Es catedrático de la Escuela Libre de Derecho, así como de la Universidad Nacional Autónoma de México UNAM, y doctorando por la Universidad de Valencia, España.

Es especialista en el desarrollo humano a través de la empresa, la productividad y medidas estratégicas que generen bienestar a trabajadores y empresarios. En su práctica enfocada al derecho del trabajo, funge como asesor externo especializado para empresas nacionales e internacionales.